



一人ひとりがヒーロー・ヒロインになれる会社～地域ナンバーワンを目指して～

みなさんお疲れ様です。9月までは残暑も厳しく、とても秋とは感じられない気候でしたが、やはり10月に入ると昼間の気温も少しずつ下がり始め、これから秋の訪れを感じられるようになりました。日本の四季は、やはりいいですね。

さて、今月のお題は

～一人ひとりがヒーロー・ヒロインになれる会社～

～地域ナンバーワンを目指して～ に込めた思いを伝えたいと思います。

ご縁あって当社に勤めていただいている社員のみなさんは、全員が何かしらの可能性を秘めています。ヒーロー・ヒロインとは、誰に対しても挨拶・返事を明るく元気にできる人や、お客様から信頼され、あなたに任せたいと思われる仕事をしている人、仕事の相棒であるトラックを常にピカピカに洗車している人など、同じ社員から見ても凄いと思われる行動をしている人が遠州梱包運輸には沢山います。この一例のように全員がヒーロー・ヒロインになることが出来たら、もっと素晴らしい会社になれると考えています。

この会社に入りたいと思われる会社、そんな地域ナンバーワンの会社を目指して参ります。



代表取締役
辻 直樹

辞令交付

この度次長職を拝命致しました。遠州梱包運輸(株)に入社して以来、配車業務を担当させて頂き皆様のご協力を頂いて今日に至ります。

大変感謝しております。

今まで以上に安全かつ効率的な配車を行い、社員全員がヒーロー・ヒロインになれるよう努めて参ります。そして、地域ナンバーワンの運送会社になるために、より気を引き締めて皆様にお力添えを頂きながら業務を遂行致します。よろしくお願い致します。

次長 鈴木紳也

新便立ち上げ奮闘記

9月1日より開始した配送便で、浜北・天竜・森町方面の担当になりました。1日あたり12件から15件を配送させて頂きます。初日は配送先も分からず、ナビを使用して配送し、携帯電話のバッテリーが残り5%の状態でした。

納品先件数が多く、まずは納品先と荷下ろし場所を覚えることから始まり、荷主様に用意して頂いたマニュアルを片手に配送しました。積み荷は多くありませんが、手降ろしが多いです。事故を起こさないように日々意識して配送しています。

新便開始から1ヵ月が経ち、これから引継ぎとなります。一からしっかりと引継ぎ出来るように手配していきます。余談ですが、連日の配送が久々となり身体があちこち痛いです。ドライバーさんの日々の業務に感心すると共に、常に安全運転を心掛けて頂いている事に感謝します。

課長 中川真司



ENKON
遠州梱包運輸株式会社

ローカルネット第一回実務者活性化委員会 出席



9月7日(土)、名古屋にて辻社長が本部長を務められている日本ローカルネットワーク東海北陸地域本部の実務者活性化委員会に出席致しました。その中で、元全日空CAの五月女奈緒美様が講師である「**運送業のマナー講座**」を受講致しました。五月女様は、お取引先様・協力会社様・従業員に対し一貫してマナーに厳しく、マナーの無い方々とは決別するスタンスで経営されており、今日飛躍的な成長されている三福運輸株式会社の社長でもおあります。

名刺交換時の手の位置や、頂いた名刺の置き方等今まで何となく行っていた事の過ちに気付かされました。毎日行っている作業を見直してみるのも良いのかもしれない。

講座の中で、五月女様から『**おしゃれ・身だしなみ**』の違いは何か？と問われましたが、即答出来ませんでした。「**おしゃれは自分の為、身だしなみは人の為**」にするものだとお話をされていました。

仕事において若干のおしゃれも良いですが、それによって相手を不快にさせたり、作業効率を低下させてしまつては本末転倒です。どんな職種の方も**身だしなみ**に細心の注意を払う事が肝要で、服装は当然の事、態度、言葉使い、考え方にも気を配る必要があります。**身だしなみ**を整えて業務に取り組むことで、成功への第一歩になるのだと身に沁みました。マイシングループになってから、様々な研修や交流会に出席させて頂いております。そこで感じた事・学んだ事を、皆様に積極的に発信して参ります。 次長 鈴木紳也



「秋の全国交通安全運動」



2024年秋の全国交通安全運動が、9月21日(土)~30日(月)まで行われました。今年度の運動スローガンは、「**安全をつなげて広げて 事故ゼロへ**」です。期間中は、管理者はじめ事務所内職員よりドライバーさんへ声掛けを実施致しました。

1人1人が安全第一に考え、交通ルールの遵守と交通マナーの実践に努める事により交通事故防止に繋がっていきます。この「秋の全国交通安全運動」を契機とし、交通安全の重要性の意識を深め今後も安心して働ける職場を目指しましょう。



新入社員紹介



寺崎光則（てらさきみつのり）さん

はじめまして。

8月から入社しました寺崎と申します。日々、初心に戻り安全第一が目標です。

現在51歳になりまして段々とボケる事も多くなりましたので色々教えてください。

宜しくお願い致します。



運行便：遠州トラックLSC

安間隆弘（あんまたかひろ）さん

正社員として、この業界で務めるのは初めてとなる為、迷惑をおかけする事が多々あると思います。皆様にご指導いただき、長きにわたり戦力として力になれるよう努めてまいります。

広島カープファン歴47年、競技麻雀ガチ勢のおじさんですが、宜しくお願い致します。



運行便：サカイ



遠州梱包運輸株式会社